
ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINAIRIA  16 DE JUNIO DE 2014  

JUNTA DIRECTIVA: 

Presidenta: Yolanda Sánchez  Rodríguez 

Vicepresidenta: Mercedes Roig Gavidia 

Secretaria: Maya Ávila LLuch 

Tesorera: Maite Soriano 

Vocales: Mª Elvira, Eva Maya, Mª Dolores, Trinidad, Laura Catalán, Demetrio y 

Verónica. 

Orden  del día:  

          -Lectura y aprobación del acta anterior 

          -Información últimos consejos  Escolares 

          -Resumen de actividades realizadas por el AMPA 

          -Fiesta fin de Curso 

          -Actualización/ cambio de cuentas de socios 

           -Ruegos y preguntas. 

Empezamos en segunda convocatoria a las 19:20 

Asistentes:  17 socios 

1.-Se lee el acta de la asamblea anterior y se aprueba. 

2.-Se informa de los últimos consejos: 

Consejo del día 14 de abril, análisis de la 2ª Evaluación en la que mejoran los 

resultados salvo en ingles que sigue siendo la asignatura problemática. Revisión de la 

PGA en la que se informa de las distintas actividades:  5 de febrero viaje al Palau de la 

Música, 18 de febrero plantada de pinos, 24 febrero teatro infantil, 6 de marzo 

carnaval, 24 de marzo viaje a Valencia de 5º y 6º y 11 de Abril 2º y 3 de infantil 

excursión al barco de Cofrentes. 

Los padres proponen al consejo la creación del banco de libros y la devolución de los 

3€ del teatro de ingles, el centro responde que el presupuesto no sufraga las 

actividades pero sí el material, por lo que no se devolverán los 3€. 

  



Consejo del día 5 de junio  aprobación de días no lectivos curso 2014-2015: 10 de 

Octubre, 20 de Marzo y 4 de Mayo. Aprobación del horario especial para los viernes de 

9 a 13. 

Se informan de las modificaciones para la adaptación a la LOMCE: Las sesiones serán 

de 45 min. Desaparece Conocimiento del medio  y ahora serán Ciencias Sociales y 

Ciencias Naturales. En 1º y 2º de primaria se duplican las sesiones de ingles. Se 

evaluará religión y valores sociales y cívicos. 3º de infantil entra en el programa de 

Bilingüismo. Bajan las sesiones de Artes plásticas. Aumentan las sesiones de Educación 

física en 5º y 6º. 

3-  Las Actividades Extraescolares  que se mantuvieron durante todo el curso fueron 

Baile, Gimnasia Rítmica, futbito, y patinaje, sin ninguna incidencia.  

Se realizó un taller de Navidad que tuvo muy buena aceptación ya que se apuntaron 

un total de 31 niños .También se realizó un taller de Pascua en el que el aumento de 

niños fue considerable, un total de 51. Ambos gustaron tanto a padres como a niños. 

La merienda de fin de curso se mantiene en la misma dinámica que años anteriores, se 

realiza después de la exhibición de gimnasia rítmica, junto con colchoneta, bomberos y 

gymkhanas. 

4.- Actualización/ cambio de cuenta de socios. Se recuerda a los socios que si van 

hacer cambio de cuenta o cualquier actualización que avisen a la asociación para evitar 

gastos. 

5.- Ruegos y preguntas 

Yolanda comenta  y aconseja a los padres que vayan a la reunión del  banco de libros 

que es beneficioso y  muy interesante informarse. También informa que se volverá 

hacer el rastrillo de libros  para los que estén interesados y se informará mediante la 

radio y el  bando.  

Una madre se queja que hoy han sacado algunos ciclos la nota y que ha sido muy 

precipitado se comenta de solicitar el bando. 

Deme comenta que se está preparando la pagina web del AMPA, en donde se podrá 

consultar información, hacer cambios de cuentas, etc… 

Un padre  pregunta: cuantos miembros hay en la ejecutiva? Que si se vota al 

presidente, por qué no se han elegido a los vocales, ni a los miembros de la ejecutiva 

ya que debería ser un proceso democrático. 

Trini le contesta que siempre han faltado miembros para la ejecutiva y que siempre ha 

salido de una junta. 



Una madre comenta que antes se ponía el cambio de ejecutiva en el orden del día pero 

la gente no respondía. 

Deme comenta que sí se puso en la nota informativa del cambio de ejecutiva y le 

comenta  a Vicente que haga su propuesta. 

Merche pregunta si está estipulado el numero máx. y/o min.de miembros , una madre 

contesta que no. 

Un padre comenta que se debe tomar las decisiones importantes en las Asambleas, 

que sería lo más democrático. 

Trini contesta que es así como se hace. 

Deme propone a los padres asistentes que si tienen idea de alguna actividad 

extraescolar que la comente. Se proponen: música, cocina, baloncesto… 

Una madre pregunta que si se sabe algo de la jornada continua. 

Yolanda le responde que el profesorado está trabajando en el proyecto para 

presentarlo tanto a los padres como a la Asamblea. Y que tiene que estar respaldado 

por los padres. 

Una madre pregunta que el proyecto no lo presentará la Asociación? 

Un padre comenta que está de forma experimental en ciertos centros y que se les 

otorga a los centros que presentan el proyecto y si están de acuerdo padres y 

profesorado. 

Una madre comenta que  serán los profesores quienes deberán de informar  que es lo 

mejor para los niños. 

 

Se termina la sesión a las 20:20. 

  

 

 

 


